

Decenas de alumnos de Educación harán prácticas y estancias en el extranjero el presente curso 2017-2018

03/10/2017

Mondragon Unibertsitatea está realizando un gran esfuerzo para incentivar y aumentar la movilidad de estudiantes y profesores. Como no podría ser de otra forma, la Facultad de Humanidades y Ciencias de la Educación toma parte activa en todos esos programas que tratan de impulsar el estudio, las estancias y las prácticas en organizaciones y centros educativos ajenos a nuestra universidad. Estas últimas semanas los alumnos de Educación están recibiendo la formación necesaria para poder realizar prácticas tanto nacionales como internacionales.

Los alumnos de Educación tienen a su mano una gran variedad de programas de movilidad. Por ejemplo, los programas "Prácticas en el Estado Español", "Prácticas en Latinoamérica" y "Prácticas Erasmus en Europa + Practicum" o los programas "Erasmus" y "Sicue" de estancias en el extranjero.

Los estudiantes de tanto del Grado presencial como del Grado *online* en Educación cuentan con diferentes posibilidades a lo largo del Grado de viajar al extranjero. En estos momentos, 13 estudiantes de la facultad complementan sus estudios en universidades extranjeras. Entre octubre y diciembre, y gracias a los programas "Prácticas en Latinoamérica" y "Prácticas Erasmus en Europa + Practicum", otros 15 estudiantes del 4º curso harán prácticas en diversos países de Europa. Además, otros 23 estudiantes harán sus prácticas en Latinoamérica, en países tales como Chile, México, Guatemala, Perú o Argentina.

Más adelante, entre enero y febrero de 2018, 25 alumnos viajarán a diferentes centros educativos del Estado español mientras otros viajarán de Erasmus a universidades de Europa.



Grupo de estudiantes participante en la formación sobre las prácticas en el extranjero.